

02. November 2013

Betrug beim Online-Banking steigt rasant

Wie die Süddeutsche Zeitung berichtet, steigt die Zahl der bekannten Betrugsfälle beim mTan-Verfahren im Online-Banking an. Nach SZ-Informationen haben Kriminelle bei Bankkunden sogar sechsstellige Summen abgehoben.

Den lesenswerten Beitrag können Sie auf den Seiten der Süddeutschen Zeitung [hier online lesen](#). Auch wir erhalten in jüngerer Vergangenheit immer mehr Anfragen zu Problemen rund um das Thema Online-Banking.

Unser Spezial zu Problemen beim Online-Banking und Ansprüchen von Bankkunden finden Sie [hier](#).

Kontaktieren Sie uns, wenn Sie betroffen sind. Wir helfen Ihnen gerne!

[Guido Lenné](#)

Rechtsanwalt aus der Anwaltskanzlei Lenné.

Rechtsanwalt Lenné ist auch Fachanwalt für Bank- und Kapitalmarktrecht.

Wir helfen Ihnen gerne! [Kontaktieren](#) Sie uns. Oder vereinbaren Sie [hier online einen Termin](#) für eine telefonische kostenfreie Erstberatung.

- [Facebook](#)
- [Twitter](#)
- [WhatsApp](#)
- [E-mail](#)

[Zurück](#)